

nPA

Antworten als Podcast

[03.12.2010] Die Antworten von Bundesinnenminister Thomas de Maizière auf Bürgerfragen zum neuen Personalausweis (nPA) liegen vor – als Podcast auf der Website des Ministeriums.

Bundesinnenminister Thomas de Maizière hat Bürgerfragen zum neuen Personalausweis (nPA) im Podcast beantwortet. Dieser kann auf der Website des Ministeriums abgerufen werden. Wie die Behörde mitteilt, konnten bis Mitte November 2010 online Fragen zu dem neuen Ausweisdokument an den Bundesinnenminister gerichtet werden. Anschließend hatten Bürger die Möglichkeit, für die Fragen zu stimmen, die der Bundesinnenminister unbedingt beantworten soll. Auf die drei mit den meisten Stimmen hat de Maizière jetzt geantwortet.

(rt)

Die Antworten des Bundesinnenministers im Video-Podcast

Stichwörter: Digitale Identität, neuer Personalausweis (nPA), Bundesinnenministerium (BMI), Thomas de Maizière, Podcast